

Lula inspire le mouvement international contre une guerre juridique



Brasilia, 6 septembre (RHC)- L'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula, est aujourd'hui une source d'inspiration pour un mouvement international contre la guerre juridique qui se répand et qui touche principalement la gauche dans le monde.

C'est ce qu'a signalé le leader du Mouvement de gauche « La France Insoumise », Jean-Luc Mélenchon qui a rendu visite à Lula au siège de la Police Fédérale dans l'état de Paraná, aux côtés de l'ex-candidat présidentiel brésilien, Fernando Haddad.

Lula est injustement emprisonné pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent.

Au terme de sa visite, Jean-Luc Mélenchon a déclaré aux journalistes qu'il avait conversé avec l'ex-dirigeant ouvrier sur la guerre juridique qui est un procédé d'instrumentalisation de la justice pour éliminer un adversaire politique, dans ce cas de gauche.

Il a indiqué que Lula a été une des premières victimes de cette guerre et la plus connue, guerre par laquelle l'on prétend isoler les leaders de gauche à travers des procès et des condamnations judiciaires. Il a cité aussi le cas de l'ex-présidente de l'Argentine Cristina Fernandez.

Jean-Luc Mélenchon a relevé que le fondateur du Parti des Travailleurs du Brésil est victime de la politisation de la justice contre la gauche. « J'ai connu un homme et je l'ai retrouvé après 500 jours de prison avec la même force de caractère . En plus d'être un politique il est un être humain », a-t-il signalé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201262-lula-inspire-le-mouvement-international-contre-une-guerre-juridique>



Radio Habana Cuba